



Henry Mahler und Elvira Wegner vom Kinderhospiz präsentieren stolz die Spende im Bärenherzgarten

22.08.2024 13:26 CEST

Fahrer von Transgourmet Halle spenden 1.000 Euro an das Kinderhospiz Bärenherz

Am 12. August 2024 durfte das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig eine großzügige Spende in Höhe von 1.000 Euro entgegennehmen. Die Summe stammt aus der Trinkgeldkasse der Fahrer von Transgourmet Deutschland GmbH & Co. OHG in Halle. Stellvertretend für ihre Kolleginnen und Kollegen überreichten Henry Mahler, Fahrer bei Transgourmet, und Niclas Heise, Regionale Leitung Logistik Halle, die Spende persönlich.

Mit dieser wertvollen Unterstützung tragen die Fahrer von Transgourmet Halle dazu bei, dass Bärenherz weiterhin Familien mit schwerstkranken Kindern umfassend begleiten und unterstützen kann. Das Team von Bärenherz bedankt sich herzlich für die Großzügigkeit und das Engagement der Fahrer!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.
Informationen: www.baerenherz-leipzig.de